

*Take my hand, Precious Lord
Lead me home*

Danielle Estoppey-Blanc, à Neuchâtel
Jean-Marc et Ann Estoppey, leurs enfants :
 Anthéa, Aislinn et Yorick, à Neuchâtel
Christine Estoppey et son ami, à la Tourne
Anne-Sylvie Estoppey et ses fils :
 Benjamin et Victor Chardonnens, à la Conversion
Jean-Daniel Estoppey, ses enfants et petits-enfants, à Miex
Pierre Estoppey, ses enfants et petits-enfants, à la Chaux-de-Fonds
Olivier Estoppey et ses enfants, à Aigle
Françoise Duinker-Blanc et Henri-Jean Roy, leur famille, à Morges
Antoinette Kuhn-Blanc et François Perrochet, leur famille, à Veytaux

font part avec une grande tristesse du décès de

Monsieur Gérald-André ESTOPPEY

leur très cher mari, père, beau-père, grand-père, frère, beau-frère et oncle qui s'en est allé le 21 juillet 2016 après plusieurs semaines de souffrance à l'âge de 74 ans.

La cérémonie aura lieu en la chapelle du Centre funéraire de Neuchâtel le lundi 25 juillet à 14 heures.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à l'association Procap Littoral Neuchâtelois, CP 20-1992-9, mention « deuil Gérald-André Estoppey ».

Adresse de la famille : Danielle Estoppey,
 Denis-de-Rougemont 28, 2000 Neuchâtel